



Palabras del Comandante en Jefe del Ejército sobre propuesta de Derechos Humanos del gobierno

Ante la propuesta de los DD.HH, de la situación de los DD.HH. que hemos conocido, no me corresponde calificarla. Sin embargo, el fortalecimiento de las confianzas, la vitalización de las instituciones, que se expresa y que se intuye en la propuesta, nos lleva a que como Ejército anhelemos que todos los chilenos avancemos hacia la reconciliación, ese sueño de la reconciliación. Sueño que el ejemplo del Padre Hurtado nos demuestra que se puede hacer realidad, cuando hay generosidad, cuando hay amor al prójimo, cuando hay grandeza de espíritu, cuando hay voluntad.

No me voy a referir a ningún punto espe-

cífico. Creo que el pensamiento expresado sintetiza lo que realmente significa el sentimiento y el anhelo del Ejército. El sueño que creo que compartimos todos los chilenos es el avance hacia una verdadera reconciliación, lo cual esperamos se haga realidad. Vemos aquí que los sueños, como el del Padre Hurtado, pueden ser realidad, con grandeza, con generosidad, con verdadero sentido de amor al prójimo.

General Juan Emilio Cheyre
en Cena de Pan y Vino



General Juan Emilio Cheyre, anoche, junto al padre Renato Poblete y el presidente del Senado, Andrés Zaldívar